

# Die Schwäbische Alb

Eine Multivisionsshow über Schlösser, Burgen, Höhlen und Landschaften unserer Heimat

Der bekannte Filmemacher und Fotograf Karl-Heinz Ranz zeigt in 60 Minuten traumhaft schöne Bilder und Impressionen der Schwäbischen Alb. Die Reise beginnt in Ulm, führt über Sigmaringen und das Obere Donautal auf die Münsinger Alb. Von dort geht es über den Albtrauf nach Aalen und den Ipf als östlichen Wendepunkt der Reise. Den Abschluss bilden die Höhlen im Lonetal und bei Blaubeuren.

**Datum:** **Mittwoch 18. März 2026**

**Uhrzeit/Ort:** **15 Uhr, Saal 3. OG**

**Begegnungsstätte Aalen**

**max. Personen:** **30 Personen**

**Eintritt frei**



Eine Kooperation der Begegnungsstätte Bürgerspital mit dem Schwäbischen Albverein